

## NUEVA ESTACIÓN BIKI

### Biki se amplía al Río Hortega y Arca Real en Valladolid

La nueva estación, con capacidad para 27 bicicletas, mejora la accesibilidad del centro hospitalario en un servicio "muy demandado por los trabajadores"



El alcalde, Jesús Julio Carnero, durante la inauguración de la nueva estación BIKI en el Hospital Río Hortega CAL

### Marta Gamazo

Valladolid

[22.12.2025](#)

El servicio Biki continúa su expansión con una nueva estación que se ubicará en el hospital Río Hortega, en concreto en la entrada de la calle Dulzaina y que contará con una capacidad para 27 bicicletas. Así lo ha presentado hoy el alcalde de Valladolid, **Jesús Julio Carnero**, explicando la importancia de esta nueva estación atendiendo a la demanda. **"Se trata de una iniciativa que responde a la demanda tanto de usuarios como del propio centro hospitalario"**.

El alcalde ha querido recalcar las facilidades que les ha dado el hospital para hacer realidad el proyecto en lo que describe como "un punto estratégico". "La

instalación en el Río Hortega es fruto de análisis constante y compromiso por mejorar el servicio día a día", explicó.

La gerente del hospital, **Belén Cantón**, describió la puesta en marcha como "un regalo de Reyes por adelantado" que hacía tiempo que los trabajadores habían demandado. "Tener hoy la puesta en marcha de la Estación de Biki con 27 puestos, siendo uno de los más grandes de Valladolid, **para nosotros era una necesidad** y estamos convencidos de que va a haber un uso por parte de la población de Valladolid muy alto".

Además de las nuevas bicicletas, Carnero anunció que el hospital situará una zona de carga y descarga destinada en exclusiva para facilitar las tareas de rebalanceo y logística de la propia estación, que contará con una inversión de 107.000 euros contando con la que se pondrá en servicio próximamente en la calle Arca Real.

Aprovechando la presentación de la nueva estación, **el alcalde recordó que en el mes de noviembre el servicio fue utilizado por 15.192 personas**, lo que supone un crecimiento de 40%. Detalló, además, que el número de uso promedios en lo que va de año es de 66.632 al mes, mientras que el año pasado fue de 48.765, lo que se traduce en un incremento del 37%.